



■ CONVENIOS

El Ayuntamiento mantiene la partida de medio millón de euros para asociaciones de ayuda mutua

C.R.

Medio centenar de asociaciones sociales y de ayuda mutua de la ciudad recibirán este año subvenciones municipales que suman 534.060 euros, el mismo importe que el pasado ejercicio. La Comisión de Bienestar Social del Ayuntamiento dio ayer el visto bueno a esas aportaciones económicas para estas agrupaciones. Dentro del compromiso de apoyo a las entidades y colectivos con fines sociales que desempeñan su labor en la capital del Tormes, el Gobierno municipal destaca que ha querido respetar las mismas cuantías que en 2011. Dentro estas ayudas se encuentran también la que el Consistorio destina a la Universidad de Salamanca y a la Universidad Pontificia para colaborar en el Programa Interuniversitario de la Experiencia. La institución académica pública también recibirá fondos para el programa de Revitalización Geriátrica dirigido a personas mayores.